
Warum von Luft und Liebe leben,
wenn es mit Pfeffi und Sex besser ist?!

Es ist niemals zu spät für einen Pfeffi.

Wer den Pfeffi nicht ehrt,
dem bleibt der Schnaps verwehrt.

Tipp des Tages:
Weniger grübeln, mehr pfeiern.

Hat dir heute schon jemand gesagt,
wie pfeffi-tastisch du aussiehst?

Es braucht nicht viel um glücklich
zu sein, ein Pfeffi mit Freunden reicht.

Nimm das Leben nicht zu ernst,
nimm dir lieber einen Pfeffi.

Es ist okay anders zu sein.
Hauptsache du magst Pfeffi.

Eine Party ohne Pfeffi ist wie ein
Glückskeks ohne Spruch.


